

Ä487

Kapitel

Initiator*innen: LAG Frauenpolitik (dort beschlossen am: 19.10.2022)

Titel: Ä487 zu WP1: Was der Mensch braucht

Text

Von Zeile 475 bis 477 einfügen:

die notwendige **Fortbildung** in Abbruchmethoden ermöglichen und so wieder mehr qualifiziertes Fachpersonal bereitstellen. Medikamentöse Schwangerschaftsabbrüche sollen wie in anderen europäischen Ländern auch von Hebammen angeboten und begleitet werden können. Schwangere müssen selbst entscheiden können, ob sie ein Kind bekommen wollen. Wir sichern ihnen unabhängige

Begründung

Durch die Möglichkeit der Begleitung von medikamentösen Schwangerschaftsabbrüchen durch Hebammen, wird eine sichere und professionelle Begleitung eines Schwangerschaftsabbruchs besonders in Zeiten starken Personalmangels sichergestellt.